



Weihnachten mit Mundschutz "â?"

## Description

### Moment mal – Spur der Woche

*Foto: Pia Biehl*

In diesem Jahr ist Weihnachten hier etwas anders, als geplant. Seit einer Woche haben wir in der Wohn- und Pflegeeinrichtung, in der ich arbeite, den Norovirus "zu Besuch".

Das komplette Programm, das wir für die Bewohner vorbereitet hatten, muss nun leider ausfallen. Kein gemeinsamer Gottesdienst, kein gemeinsames Essen mit den Angehörigen. Stattdessen umfassende Desinfektions- und Vorsichtsmaßnahmen.

Beim Aufstellen der Krippe vor dem (derzeit geschlossenen) Restaurant kam mir die Idee, die Krippenfiguren mit "Mundschutz" und "Handschuhen" zu versehen. Die Resonanz ist bisher positiv, so war es auch gedacht. In dem ganzen Schlamassel die gute Laune bewahren und ein Lachen schenken.

Gestern nun sprach mich eine Angehörige mit einem Augenzwinkern an: "Glauben Sie denn wirklich, dass in einer Situation wie dieser Weihnachten werden kann? Glauben Sie, dass Gott hier zwischen Mundschutz und Gummihandschuhen seinen Sohn zur Welt kommen lässt?"

Ja, ich glaube das! Gerade zwischen Mundschutz und Gummihandschuhen, Krankheit und Not. Und irgendwie werden wir auch Weihnachten feiern und ein Stück Weihnachtsfreude erleben. Da bin ich sicher.

[Pia Biehl](#)